

# Brasil reduce precio de exportación de café

Río de Janeiro, abril 2. (AP). Brasil reduce de dos dólares a 1.70 dólares por libra el precio mínimo de exportación de su café, en un nuevo esfuerzo por aumentar las ventas de su principal producto de exportación.

Es la segunda rebaja en lo que va del año. El 23 de febrero, el precio mínimo había sido reducido a 2.20 dólares a 2.00 dólares por libra.

Sin embargo, de hecho, el café brasileño se venderá por precios aún más bajos en los mercados internacionales, ya que durante las siete semanas de vigencia del precio de dos dólares por libra, el Brasil se había visto

obligado a otorgar descuentos, vendiendo a veces hasta a menos de 1.60 dólares por libra.

Junto con la reducción del precio, y también como una medida tendiente a aumentar las ventas, el Instituto Brasileño del Café, IBC, que regula la política del café en el país, disminuyó de 1.20 dólares a 90 dólares el impuesto que pagan los productores privados por cada saco de 60 kilos importado. El precio actual del saco es de unos 225 dólares, comparado con más de 500 dólares hace un año.

Los esfuerzos del gobierno por incrementar — Pasa a la Página 84 —

## Consideran nueva medicina la más potente contra el cáncer

Houston, Texas, abril 2. (AP). (Por Warren E. Leary). Con la ayuda de una computadora, varios científicos han diseñado y producido lo que califican de la medicina más potente jamás lograda contra el cáncer — una sustancia capaz de destruir centenares de millones de células cancerosas con una sola dosis administrada a ratones de laboratorio. Investigadores de la Universidad de California en San Francisco dijeron que la sustancia, conocida por el nombre de acetomicina, está preparada de tal modo que permanece mucho

más tiempo que otras en las células carcinógenas. El Dr. Martin A. Apple, jefe del grupo que desarrolló la nueva — Pasa a la Página 84 —

## Confiscan diarios en Montevideo y Buenos Aires

Buenos Aires, abril 2. (AP). El diario argentino "La Nación" fue confiscado en Montevideo, mientras en Buenos Aires fue confiscado el diario uruguayo "El País". Los agentes del diario "La Nación" confirmaron la medida adoptada en la capital de Uruguay por la policía y entendieron que se debería a una información que daba cuenta de una sanción que el gobierno aplicó al vespertino "Mun-

— Pasa a la Página 84 —

## Fuerzas de NU son inadecuadas e inefectivas, afirma Líbano

Beirut, abril 2. (AP). (Por Aly Mahmoud). Dirigentes libaneses se quejaron hoy de que las fuerzas pacificadoras de las Naciones Unidas en el sur del país son "inadecuadas e inefectivas". El presidente de la Cámara de Diputados, Kamel Assaad, envió un mensaje al secretario general de la ONU Kurt Waldheim con un "pedido urgente" para transformar la fuerza incrustada en el Líbano (UNIFIL) de una fuerza pacificadora en un "ejército de disuasión".

"La fuerza de la ONU debe ser incrementada en tamaño y equipos para poder cumplir con la enorme misión en el sur del Líbano", dice Assaad en su nota a Waldheim.

Assaad no precisa la magnitud de fuerzas que propone. Pero algunos informantes dijeron que el Líbano desea unos 8.000 soldados de la ONU, dotados con equipo pesado y helicópteros. El ex presidente Camille Cha-

moun lamentó lo que describió como "falta de entusiasmo" en la comunidad internacional para enviar tropas adecuadas para la UNIFIL.

Contingentes de Francia, Suecia, Noruega e Irán han llegado al Líbano e Israel para tomar posiciones en el convulsionado sur.

Los dirigentes derechistas cristianos se quejaron que, de los 4.000 efectivos de la ONU, "el número de soldados que han llegado aquí realmente es inferior a 2.000".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN NIGERIA. Lagos, abril 2. (AP). (Arriba): El presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter, pasa revista a una guardia de honor nigeriana, durante las ceremonias a su llegada a Nigeria. (Abajo): Amy Carter acompañada de su madre Rosalynn, toma fotografías en el Museo de Artesanía.

## Liberianos construyen arcos para dar bienvenida a Carter

Monrovia, Liberia, abril 2. (AP). (Por Michell Goldsmith). Millares de liberianos fueron destacados hoy en la pavimentación de carreteras, construcción de triunfales arcos y colocando afiches y cruza-calles dando la bienvenida al presidente norteamericano Jimmy Carter, quien permanecerá cuatro horas en esta nación fundada por esclavos estadounidenses hace 130 años.

Carter debe llegar poco antes del mediodía al aeropuerto Robertssfiel procedente de Lagos, Nigeria. Allí lo recibirá el presidente William R. Tolbert, hijo y el gabinete.

Los dos presidentes entonces se dirigirán hacia la mansión presi-

dencial en la capital para lo que se dijo será un "almuerzo de trabajo".

Carter concluye aquí un recorrido que lo llevó a Venezuela, Brasil, Nigeria y Liberia. Será la primera vez que un presidente — Pasa a la Página 84 —

## Mujeres toman Cruz Roja en Nicaragua en apoyo a huelga

Managua, Nicaragua, abril 2. (AP). Un grupo de mujeres tomó el local de la Cruz Roja de Jinotepe, a 50 kilómetros al sur de Managua, en apoyo a una huelga de hambre que mantiene otro grupo de mujeres y un estudiante, informó un vocero de esta organización. La huelga es realizada por cuatro mujeres y un estudiante universitario desde hace dos días para protestar por el aislamiento en que las autoridades mantienen al reo político Marcio Jaen Serrano.

Jaen Serrano está en la cárcel modelo de la ciudad de Tipitapa, 24 kilómetros al norte de aquí, de Mujeres ante la Problemática Nacional (AMPRONAC) y se le la organización guerrillera de izquierda Frente Sandinista de Liberación Nacional.

El vocero dijo que las mujeres, cuyo número no determinó, pertenecen a la llamada Asociación de Mujeres ante la Problemática Nacional (AMPRONAC) y se le la organización guerrillera de izquierda. — Pasa a la página 71 —

## Queda en condiciones legales de asumir el cargo Lucas G.

Guatemala, abril 2. (Latin). Quedó en condiciones legales de asumir el cargo de presidente de la república, el general Romeo Lucas García, recientemente elegido por el Congreso guatemalteco. Uno de los partidos contendores en la disputa electoral, el Movimiento de Liberación Nacional, había presentado, luego de las elecciones generales del 5 de marzo, varias acciones de inconstitucionalidad, que no prosperaron.

La última, elevada ante el tribunal extraordinario de la Corte de Justicia, fue desestimada ayer por no ajustarse a las normas legales". Ya que el representante no agotó la vía administrativa, como era, en su opinión, recurrir

previamente al propio Congreso que convalidó las elecciones y designó luego presidente al general García.

El Movimiento de Liberación Nacional (MLN) está dirigido por Mario Sandoval Alarcón, actual vicepresidente. — Pasa a la página 71 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE RETIRA. Moscú, abril 2. (AP) La gimnasta soviética Olga Korbut recibe la ovación del público en la ceremonia, donde puso fin a su carrera como gimnasta.



PROTESTAN. Tel Aviv, abril 2. (AP). Parte de la muchedumbre de 35 mil personas que se reunieron frente al Ayuntamiento de Tel Aviv, para protestar por el lento ritmo de las negociaciones del gobierno

en el conflicto del Medio Oriente. Algunos de los carteles dicen: "Paz ahora", "Las colonias son obstáculos para la paz".